

13 mar 2009 -10:58

Appartient à Conseil des ministres du 13 mars 2009

Marché public pour le SPF Justice

Achat de licences informatiques et fourniture de services

Achat de licences informatiques et fourniture de services

Sur proposition de M. Stefaan De Clerck, ministre de la Justice, le Conseil des ministres a marqué son accord pour l'ouverture d'une procédure négociée sans publicité relative à l'achat de licences informatiques et à la fourniture de services pour la standardisation de la technologie desktop au SPF Justice.

L'objectif de cette standardisation est de parvenir à un parc informatique complètement homogène afin de simplifier la maintenance et de rendre compatibles les applications à développer.

Le marché public concerne un *enterprise agreement* pour toutes les licences Microsoft ainsi qu'un marché de services avec une obligation de résultat contractuelle de la part du fournisseur en ce qui concerne les fonctionnalités et les performances demandées.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe